



根小通信

(令和4年3月24日発行)

明治6年開校(開校148年)

所在地: 仙台市泉区根白石字杉下前15

TEL: 379-2417 Fax: 379-2546

校長: 鶴田 忠幸 児童数: 137人

1年間 ご支援・ご協力 ありがとうございました

今年度も新型コロナウイルス感染防止のため、さまざまな制約のあった1年ではありました。しかし、6年生は制約がある中でも運動会や学芸会等の学校行事では力を発揮し、学習を積み重ね、仲間とともにたくさんの思い出を作りました。3月18日(金)には、19名の6年生が根白石小学校を立派に、そして晴れやかな笑顔で巣立ちっていきました。在校生は15日(火)の予行練習のみの参加、当日は、来賓の方々にも参加をご遠慮いただき、保護者のみの参加となりましたが、卒業生一人一人の思いを大切にした心温まる卒業式を執り行うことができました。

本日は1年生から5年生に担任から修了証書が渡されました。

この1年間、大きな事故もなく、子供たち一人一人が健康で充実した学校生活を送ることができましたのも、保護者の皆様や地域の方々のご理解とご協力の賜だと深く感謝申し上げます。来年度も、私たち教職員は子供たち一人一人の力が更に発揮できるよう、丁寧な指導に当たりたいと考えております。新年度も変わらぬご理解とご協力をお願いいたします。



4月の行事予定



※3月24日現在の予定です。詳しくは、4月号でお知らせします。また、保健関係の予定は、保健だよりをご参照願います。

日	曜日	行事名
8	金	始業式 入学式 交通指導(13日まで) 2~5年2校時限(下校 10:40) 6年3校時限(下校 11:30)
11	月	給食・弁当なし1年3校時限(下校 11:30頃) 2~6年短縮4校時限(下校 12:30頃)
12	火	全校弁当日 全校4校時限 (下校 13:30頃) ※入学式予備日
13	水	全学年給食開始 2~6年5校時限(~15日まで)
14	木	仙台市標準学力検査(3~6年)・生活学習状況調査(2~6年)
19	火	全国学力・学習状況調査(6年)
20	水	交通安全教室 委員会活動
22	木	授業参観・懇談会・PTA総会 全校5校時限
25	月	戸口訪問(~28日)
26	火	1年生を迎える会
27	水	クラブ活動
29	金	昭和の日

◇5月の主な行事予定◇

- 6日(金) 集団下校訓練
- 21日(土) 運動会
- 23日(月) 振替休業日
- 28日(土) 運動会予備日



春休みの過ごし方

【春休みの期間】 3月25日(金)~4月7日(木)

新学年のめあてや生活についてゆっくり話し合っただけであればと思います。また、下に書いてあるような事故や災害に対する注意喚起もよろしくお願いいたします。

- ① 安全な歩行や自転車の乗り方
 - ・校区内に工事中的の場所が多くあります。立ち入らないようにお声掛けください。
 - ・学校でも指導しましたが、道路におけるマナー(歩行者の通行を妨害する遊びや落書きをしない等)の遵守についてもお声掛けをお願いします。
- ② 大きな地震の際の避難の方法や避難場所の確認
- ③ 不審者に遭わないための注意事項の確認
- ④ 善悪の判断を持った行動
- ⑤ インフルエンザ・コロナウイルス等の予防
 - ・手洗いやうがいの励行
 - ・不要・不急の外出は避ける。

※既に配付済みの「春休みのくらし」もご覧ください。

◆離任式について

- 日時 3月29日(火) 9:00~10:00
- 場所 体育館(予定)
- 持ち物 上靴
 - ・8時50分までに登校し、今までの教室に入ります。
 - ・1~4年生は10時頃、5年生は11時頃下校予定です。

【緊急時の連絡について】 新型コロナウイルス感染防止・地震等の自然災害等により、行事等が急に変更になる場合には、一斉メールでお知らせしますので、ご確認をお願いいたします。

「そうぞう」 一様々な経験と思いから

校長 鶴田 忠幸

卒業式の式辞の中で「そうぞう」について話をしました。

みなさんは、「そうぞう」ということばから、どんな漢字を書きますか。
一つは、心の中で思い浮かべたり、気持ちをおしはかたりする「想像」です。
もう一つは、新しいものをつくり出す「創造」です。
みなさんは、5年生の国語の時間に、『手塚治虫』のことを勉強したと思います。
教科書には、「常に新しいまんがの世界をさがし求め、創造を続けていった。」という一文があります。
このときの「そうぞう」は、新しいものをつくり出す「創造」の漢字が書かれていました。
手塚治虫は、読み手のことを「想像」し、多くのまんがを「創造」しました。
それも多くの人との出会いと、様々な経験から生み出されたものです。
今の時代は、様々な情報があふれています。インターネットで情報を見聞きし、集めただけでは何も新しいものをつくり出すことはできません。
手塚治虫は、自分で実際に生きものを観察したり医学を学んだり、様々な経験とそこで感じた思いから、『鉄腕アトム』や『ブラック・ジャック』などのまんがを創造しました。
これからみなさんが学ぶことや経験することは、必ず自分らしさの創造にプラスとなります。
多くの人との出会い、日々の学び、様々な経験を大切にして、自らつくり出す力を付けていってください。

今年の卒業式も、新型コロナウイルス感染防止のため、卒業生と保護者の皆様、教職員のみでの式となりました。式に参加できなかった在校生にも、「そうぞう」について考えてほしいと思い、学校だよりに掲載しました。

今年度も全校で頑張った読書活動や家庭学習、学校行事、クロームブックを使った学習などは、きっと子供たちの「そうぞう」力の元になると思っています。

卒業生のみなさんは進学した中学校で、在校生のみなさんは、進級した学年でさらに多くの経験を積み、いろいろなことを感じ、「そうぞう」力を身に付け高めていってほしいと願います。



たくさんのご協力ありがとうございました！

本校では、今年度もたくさんの方々の地域の方々、学習ボランティアの皆様のご協力をいただき、充実した学習活動を行うことができました。

アセ踊り保存会の皆様、お米先生、校外学習でお世話になった地域の方々、読み聞かせボランティアの皆様、防犯ボランティアの皆様、その他の活動でお世話になった皆様、本当にありがとうございました。今後ともよろしく願いいたします。



【ねっこぼこの皆様：今年の卒業読み聞かせは

DVDで実施していただきました！



【防犯ボランティアの皆様：暑い日も寒い日も見守りありがとうございました！



泉西部地区の民生委員の方々、社会福祉協議会から、マスクや手指消毒等をご寄付いただきました。ありがとうございました。

